

L'entrepreneur devra aussi nettoyer, allumer et éteindre lesdites lampes.

Les lampes ou poteaux dont le surintendant du service de l'Éclairage aura ordonné le déplacement seront enlevés ou changés de place par l'entrepreneur moyennant les prix suivants: six dollars (\$6.00) en été et sept dollars (\$7.00) en hiver, (la saison d'hiver devant commencer le 1er décembre et se terminer le 1er mai.)

PRIX ALTERNATIF DES RÉVERBÈRES

6.—L'entrepreneur devra aussi mentionner dans sa soumission le prix par mille (1,000) pieds cubes, auquel il fournira le gaz pour les réverbères, et il devra également fournir, raccorder et entretenir les tuyaux de distribution requis pour lesdits réverbères; la Cité devant fournir tous les accessoires tels que lanternes, becs, etc., et se charger de nettoyer, d'allumer, d'éteindre et d'entretenir les réverbères à ses frais et dépens.

ECLAIRAGE DES EDIFICES APPARTENANT À LA VILLE

7.—L'entrepreneur devra aussi indiquer dans sa soumission le prix maximum par mille (1,000) pieds cubes, auquel il fournira le gaz pour les édifices publics ou bureaux qui sont maintenant ou qui pourront être plus tard sous le contrôle de la Cité.

FOURNITURE DE GAZ AUX CITOYENS

8.—L'entrepreneur devra fournir le gaz aux citoyens résidant dans les limites de la Ville, et devra mentionner dans sa soumission le prix maximum, par mille (1,000) pieds cubes, auquel il fournira le gaz auxdits citoyens pour l'éclairage, la cuisine, le chauffage, la force motrice et pour fins générales de fabrication.

L'entrepreneur devra poser et tenir en bon état, gratuitement, tous les tuyaux de distribution jusqu'en deçà de la ligne de chaque immeuble, afin de desservir les consommateurs.

CONDUITES PRINCIPALES ET EXCAVATIONS

9.—L'entrepreneur aura le droit de faire tous les travaux nécessaires et de poser des conduites à gaz dans les rues, avenues, ruelles, parcs et places publics de ladite Ville de Montréal, mais lesdits travaux devront être exécutés sous la direction et la surveillance de l'inspecteur de la Ville, et ledit entrepreneur sera tenu de donner un avis par écrit, de quarante-huit (48) heures à l'inspecteur de la Ville, de son intention de percer les rues, etc., dans le but d'y poser ou d'y réparer ses conduites, sauf dans les cas d'urgence, alors que cet avis devra être donné aussi tôt que possible après que les excavations auront été faites.

L'entrepreneur devra remettre lesdites rues, etc., dans le même état et la même condition où elles étaient, avant que ces excavations aient été faites, le tout devant être exécuté à la satisfaction de l'inspecteur de la Ville, et si l'entrepreneur négligeait ou refusait de se conformer à la présente clause, dans un délai raisonnable, ledit inspecteur de la Ville aura le droit de faire exécuter les travaux en question aux frais et dépens dudit entrepreneur; toutes excavations devront être gardées jour et nuit, conformément aux règlements de la Ville.

DROIT DE LA CITÉ D'ORDONNER LA POSE DE CONDUITES

10.—La Commission des Incendies et de l'Éclairage aura le droit d'ordonner à l'entrepreneur de poser des conduites principales et des raccordements nécessaires pour fournir le gaz aux citoyens sur lesdites rues, avenues, ruelles et places publiques, et aussi de poser une conduite principale de chaque côté des rues principales de la Ville lorsque ce sera nécessaire.

L'entrepreneur ne devra pas, cependant, être tenu de prolonger ses conduites principales pour fournir le gaz à des citoyens résidant à une distance d'au delà de cent cinquante (150) pieds de l'extrémité d'une conduite principale existant déjà, à moins que ce prolongement ne soit requis afin de desservir un nombre suffisant de clients pour garantir à l'entrepreneur un revenu net d'au moins six pour cent (6%) des dépenses à faire de ce chef; dans ces cas, l'on accordera à l'entrepreneur un délai raisonnable pour poser les conduites et les travaux de cette nature se feront dans la saison d'été.

INDEMNITÉS

11.—L'entrepreneur devra indemniser et tenir indemnes la Ville, ses fonctionnaires, agents et serviteurs et chacun d'eux, de toutes poursuites et actions de tout genre intentées contre eux ou quelqu'un d'entre eux, y compris les

The contractor shall also clean, light and extinguish the said lamps.

Removal and changes of location of lamps or posts ordered by the Superintendent or the Light Department shall be made by the contractor at the following prices: six dollars (\$6.00) in summer and seven dollars (\$7.00) in winter season, (winter season to start December 1st, to May 1st.)

ALTERNATIVE PRICE RE PUBLIC LAMPS.

6.—The contractor shall also state in his bid the rate, per thousand (1,000) cubic feet, at which he will furnish the gas to and for public lamps, as well as furnish, connect and maintain the necessary service pipes for said lamps; the City furnishing all accessories, such as lanterns, burners, etc., and undertaking to clean, light, extinguish and maintain the lamps at their own cost and expense.

LIGHTING OF MUNICIPAL BUILDINGS.

7.—The contractor must state in his bid the maximum price per thousand (1,000) cubic feet at which he will supply and furnish gas to all or any of the public buildings or offices which are now, or hereafter may be, under the jurisdiction of the City.

SUPPLY TO CITIZENS.

8.—The contractor shall supply and furnish gas to the citizens residing within the limits of the City, and must state in his bid, the maximum price per thousand (1,000) cubic feet, at which he will supply the gas to the said citizens, for lighting, cooking, heating, power and general manufacturing purposes.

The contractor shall be obliged to lay and keep in regular repair all service pipes to inside of property line, free of cost, in order to supply consumers.

MAINS AND EXCAVATIONS.

9.—The contractor shall have the right to do all necessary works and to lay gas pipes in the streets, avenues, lanes, parks and public places of the said City of Montréal, but the said works shall be made under the control and supervision of the City Surveyor, and the said contractor shall be obliged to give forty eight (48) hours' notice in writing to the said City Surveyor of his intention to open up any streets, etc., for the purpose of laying or repairing pipes, except in case of emergency, when said notice shall be given as soon as possible after such excavations.

The contractor shall be obliged to put said streets, etc., in the same state and condition they were in, before making such excavations, the whole to be, to the satisfaction of the City Surveyor, and in case, the said contractor should delay or refuse to conform to the present clause, within a reasonable time, the said City Surveyor shall have the right to have the said works done at the said contractor's cost and expense. All excavations shall be guarded day and night in accordance with the City by-laws.

CITY POWER TO ORDER PIPES.

10.—The Fire and Light Committee, shall have power to order the contractor to lay the necessary main pipes and connections, to provide for gas services to the citizens of such streets, avenues, lanes and public places, and also to lay a main pipe on each side of the main streets of the City when necessary.

The contractor shall not, however, be called upon to extend main pipes for the purpose of supplying gas to the citizens located beyond one hundred and fifty feet (150) from the end of a then existing main pipe, unless the extension is required to serve a sufficient number of customers who will guarantee to the contractor a net revenue of at least six per cent (6%) of the outlay involved in making the extension, in such cases, the contractor shall be allowed a reasonable time within which to lay the pipes, which shall be done in the summer season.

INDEMNITY.

11.—The contractor shall indemnify and save harmless the City, its officers, agents and servants and each of them, against and from all suits and actions of every name and description brought against them or any of them, includ-